

Forums pour l'entourage

## aider un ami Addict à la cocaïne

Par Profil supprimé Posté le 18/06/2015 à 06h42

Bonjour, cela fait 2 ans que je fréquente une personne qui consomme de la cocaïne, cela fait 3 semaine que je suis au courant autant vous dire que je suis bouleversée et prisonnière de cette amour, j'essaie malgres moi de l'aider a arreter tout sa, il a commencer à suivre psy, medecin et addictologue mais la rechute et violente c'est casi tout les soirs quil s'enfuit et la c terminer le manque prend le contrôle sur lui rien ne peux l'arrêter et moi je suis a bout de nerfs il n'est pas facile pour moi d'en parler à mon entourage je me demande si je devrais le quitter ou si un jour je vais le retrouver sans cette drogue qui le contrôle. Merci de vos conseils

### 5 réponses

---

Profil supprimé - 18/06/2015 à 21h06

Bonsoir,

Je te conseille de lire les différents messages postés sur la discussion que j'ai moi-même initiée sur ce forum à cause du problème d'addiction de mon fils à la cocaïne. Cela devrait t'apporter quelques réponses.

Bon courage

Profil supprimé - 19/06/2015 à 18h58

Merci de votre reponse

Profil supprimé - 19/06/2015 à 20h31

Bonsoir merci pour votre reponse votre fils a quel âge ? Es ce que depuis il y a amélioration ? J'aimerais discuter avec des gens qui ont réussi a vaincre cette addiction merci

Profil supprimé - 22/06/2015 à 13h52

Bonjour

Moi aussi mon copain consomme de la cocaine et je cherche a savoir s'il est possible de s'en sortir ??? On a une petite fille qui a 6 mois et le peu de personne a qui j'en ai parlé ne comprenne pas ce que je vis...c'est très dur... je ne peux pas le quitter et le laisser dans cette drogue...ce serait le laisser tomber... et d'un autre côté je

suis tellement mal avec les crises de nerfs qui suivent les prises...en plus la prise le rend complètement fou et parano...svp j'ai juste besoin de discuter!! et que l'on me dise aussi que c'est possible de s'en sortir...MERCI

Profil supprimé - 24/06/2015 à 20h22

Adline,

Mon fils a 33 ans et il a commencé il y a 15 ans !

Mais au début c'était "festif" comme il dit.

Il n'y a que depuis 3 ans que son mode de consommation a changé.

Aujourd'hui il en est où ?

Et bien je croise les doigts.

Sur mon fil de discussion j'ai expliqué ce qui s'était passé récemment. Je suis confiante.

Je peux même ajouter que comme il devait de l'argent à son "fournisseur" et que son compte bancaire était dans le rouge, j'ai dit OK. Je paie pour toi car il faut payer ses dettes pour tirer un trait, mais je viens avec toi pour lui remettre l'argent.

C'est ce qu'on a fait. Je n'aurais jamais cru devoir faire ça mais je l'ai fait pour lui.

Son fournisseur sait maintenant que je le connais. Que je n'hésiterai pas à aller plus loin s'il ne se tient pas éloigné de mon fils.

Je suis consciente d'être allée un peu loin dans ma démarche mais ça s'est imposé à moi, comme une évidence.

Je suis consciente aussi que ça aurait pu mal tourner.

Ca s'est bien passé.